

Der Chor war vom MGV Fischelbach zur Feier dessen 110-jährigen Bestehens zu einem Sängerkonzert eingeladen worden und wir haben diese Einladung sehr gerne angenommen. Unser Chorleiter Wilfried Hoffmann nutzt solche Auftritte als Live-Übungsmöglichkeit — dieses Mal als Vorbereitung auf den Chorwettbewerb in Hünsborn Anfang Juni. Und er hatte Recht:

---

# Chorarbeit ist auch Heimatpflege

*Beim MGV-Jubiläum dem Frühling musikalisch näher gekommen*

Von Wolfgang Thiel

---

.... Dass man bei 38 teilnehmenden Chören nicht jeden Liedvortrag einzeln bewerten kann, dürfte einleuchten. Erwähnen muss man allerdings den Gemischten Chor Liederkranz Schameder mit der „Entdeckung Amerikas“ und dem Spiritual „Ride the Chariot“. Herzerfrischend, mit ansteckender Musikalität und Begeisterung vermittelten die Sängerinnen und Sänger unter der Leitung von Wilfried Hoffmann Gefühle, Wärme und Spontaneität auf hohem Niveau. Gerade die nach dem Kin-

derlied „Ein Mann, der sich Kolumbus nennt“ geschriebene heitere Ballade „Die Entdeckung Amerikas“ garantierte eine Dauerspannung und riss durch ihre Ranz jeden Zuhörer mit.

Nach diversen einleitenden „Gloria, Viktoria, widewidewitts“ ahnte der Zuhörer schon, was folgen sollte. Nachdem die Melodie im Sopran einsetzte, lief sie aber nicht etwa einfach durch, sondern wechselte durch die Stimmen. Alles blieb jedoch harmonisch in Bahnen. ....